

Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung

Vorlagennummer: **STV/1717/2008**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 27.05.2008

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung
Aktenzeichen/Telefon: - Al -/1032
Verfasser/-in: Gerhard Merz, SPD-Fraktion

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Magistrat		Zur Kenntnisnahme
Haupt-, Finanz-, Wirtschafts- und Rechtsausschuss	09.06.2008	Beratung
Stadtverordnetenversammlung	19.06.2008	Entscheidung

Betreff:

Berichtsantrag Industriegebiet/Großgewerbefläche Lützellinden
- Antrag der SPD-Fraktion vom 26.05.2008 -

Antrag:

Der Magistrat der Stadt Gießen wird aufgefordert, über den aktuellen Stand der Entwicklung und Vermarktung der Großgewerbefläche bzw. Industriegebiet Lützellinden zu berichten. Insbesondere soll über folgende Punkte berichtet werden:

1. Auf genau welche Flächen in der Gemarkung Lützellinden bezieht sich der aktuelle Entwicklungsstand?
2. Welcher Anteil dieser Flächen befindet sich zum gegenwärtigen Zeitpunkt im Besitz der Stadt Gießen? Welche Kosten sind durch den Ankauf dieser Flächen bisher insgesamt entstanden?
3. Welche Kosten sind durch Ankauf und Entwicklung (Planungskosten) dieser Flächen bisher insgesamt entstanden?
4. Welcher Anteil an diesen Kosten ist durch die Stadt Gießen zu tragen?
5. Welches sind nach Kenntnis des Magistrats die Gründe für die Stadt Wetzlar, einen Rückzug aus der gemeinsamen Entwicklung und Vermarktung der Großgewerbefläche Lützellinden zu erwägen?
6. Teilt der Magistrat die erkennbare Skepsis der Stadt Wetzlar hinsichtlich der Vermarktbarkeit der Fläche und wenn nicht, warum nicht?

7. Welche Zahlen oder sonstigen Erkenntnisse liegen dem Magistrat der Stadt Gießen vor, die der Stadt Wetzlar (noch) nicht vorliegen?
8. Wurden nach Bekanntwerden der Bedenken Gespräche mit der Stadt Wetzlar geführt bzw. Maßnahmen ergriffen, um diese Bedenken zu zerstreuen?
9. Wurden der Stadt Wetzlar bereits neuere Daten zu den Chancen und Auswirkungen des Großprojekts geliefert und wenn ja welche?
10. Wann ist mit weiteren Schritten, insbesondere Magistratsvorlagen, bezüglich der Weiterentwicklung der Großgewerbefläche zu rechnen

Begründung:

Aufgrund der kürzlich bekannt gewordenen Tatsache, dass die Stadt Wetzlar einen Rückzug aus der gemeinsamen Entwicklung der sog. „Großgewerbefläche“ Lützellinden erwägt, ist die Beantwortung dieser Fragen ebenso erforderlich wie dringlich.

Gerhard Merz
Stadtverordneter